

Lieber Nils,

Der Haushaltsausschuss hat in seiner Sitzung am 26. August 2023 beschlossen, folgenden Antrag an das Studierendenparlament zu stellen:

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Das Studierendenparlament spricht sich für die Änderung der Satzung dahingehend aus, dass den Gremien hybride Sitzungen ermöglicht werden sollen. Der AStA soll eine entsprechende interne rechtliche Prüfung durchführen, welche Paragraphen der Satzung dazu wie geklärt werden müssen. Er wird beauftragt für die nächste Sitzung des Studierendenparlaments satzungsändernde Anträge vorzubereiten, welche das hybride Tagen des Studierendenparlaments, seiner Ausschüsse und Arbeitsgruppen wie auch der Fachschaftsräte ermöglicht.

Begründung:

Der Haushaltsausschuss spricht sich einstimmig für die Änderung der Satzung dahingehend aus, dass den Gremien hybride Sitzungen ermöglicht werden sollen. Dies rührt insbesondere daher, dass es in den vergangenen Jahren immer schwieriger geworden ist Sitzungstermine für Präsenzsitzungen zu finden, an denen die Beschlussfähigkeit gegeben war. Häufig wurde von Mitgliedern mitgeteilt, dass sie sich digital zuschalten, nicht jedoch den Weg nach Hagen aufnehmen würden.

Rückfragen beantworten wir gerne.

Mit freundlichen Grüßen

Pascal Hesse & Laura Hoyer
Vorsitzende des Haushaltsausschusses (Doppelspitze)
Verfasste Studierendenschaft der FernUniversität in Hagen